
令和６年度 鶴ヶ島市立鶴ヶ島中学校第４回学校運営協議会 

 

令和７年 1 月２９日（火） 協議 14：４５～15：５0 

鶴ヶ島中学校会議室 全体進行 教頭 

 

１ 開会の言葉     教頭 

 

２ あいさつ      会長   

            校長  

 

３ 議題 

   （１）情報交換 

    ①地域の様子等 

    ・自宅の物置前が小学生の登校班の集合場所。そこに犬のフンがそのままになっていることが多い。 

    ・日光街道を清掃していて、たばこのポイ捨てが同じ場所に同じ銘柄で度々ある。 

    ・地域のごみ捨てをしている。中学生でもごみ捨てボランティアがあると知り良いことだと思う。 

    ・ごみ捨てボランティアは社会福祉協議会の事業。鶴ヶ島中生徒も何人もやってくれている。高齢者

の見守りやごみ捨て。 

 

    ②学校の様子 

    ・グランドの改修工事が昨年１２月末に終わり水はけもよくなった。この後、６月から令和８年１２

月にかけて校舎の改修工事が始まる。 

    ・３年生は先週私立入試が終わった。公立は約一か月後に始まる。今年度から電子出願になり受験料

も電子支払いとなり受験票も電子で発行となった。緊張感をもって行っていく。 

    ・２年生は 2/13 から修学旅行。子どもたちが中心になって計画している。 

    ・１年生は先週スキー宿泊学習を行った。感染症などの予防のため事前に授業短縮も行った。当日は

コロナ１名インフルエンザ１名その他５名が欠席。 

    ・現在、１階の生徒昇降口を施錠している。北九州や長野での殺傷事件や県警への殺害予告メールを

受けて万が一に備えスクールサポーターとも相談ししばらく施錠することにしている。 

    もし、地域で情報があればご連絡ください。 

   

  （２）学校評価について 

     別紙資料を基に評価、考察。 

    ・評価における地域とは？ 

      学校運営協議会と学校応援団 

    ・校務支援システムの「いいとこみつけ」とは？ 

生徒に対して良いと思ったことを担任だけでなくどの教員でも入力できる場。入力したこともど

の教員でも見られる。外部に漏れることはない。セキュリティは高い。 

       入力が少ない生徒も自ずと見えてくるので、そのような生徒に対しては目をかけていく。 



  （３）その他 

     ・鶴ヶ島中学校にはヤングケアラーはいるか？ 

       →まったくいないとは言えない。程度もあるとは思うが。 

     ・（校長より）令和７年度も引き続き学校運営協議会委員としてお願いしたい。→了承 

 

  

４ 閉会の言葉        会長 

 

＊今後の予定 

             令和 7 年  3 月 3 日（月）  第 5 回学校運営協議会 場所：会議室 


